

Arias hablará en el Congreso de EE.UU.

LN-16-8-87
* Senador Wright
vendrá al país

El Presidente de la República, Dr. Oscar Arias Sánchez, informará al Congreso de los Estados Unidos acerca del avance de las negociaciones de paz en Centroamérica, el próximo 22 de setiembre, anunció ayer el presidente de la Cámara de Representantes, Jim Wright.

El embajador costarricense en Washington, Lic. Guido Fernández, confirmó ese hecho a La Nación y dijo que un día después el mandatario hablará ante la Asamblea General de las Naciones Unidas (ONU).

El itinerario tentativo de la gira del gobernante por los Estados Unidos es bastante amplio, dijo, pues incluiría visitas a Kansas, Washington, Nueva York y Boston.

Su partida posiblemente será el 20 de setiembre y la fecha de regreso aún no está prevista, expresó el diplomático. En tanto, en la Casa Presidencial, algunos allegados al gobernante continúan negando que el viaje este definido.

Reveló el Lic. Fernández que el senador Wright aceptó una invitación del Dr. Arias Sánchez para visitar San José el próximo 1° de diciembre y participar en la celebración del día de la abolición del ejército en nuestro país.



Jim Wright



Lic. Guido Fernández

Al Congreso

El Dr. Oscar Arias hablará ante el Congreso norteamericano el 22 de setiembre, en el recinto del plenario de la Cámara de Representantes, a las 10 a.m., y aunque en esa fecha no sesionará, se invitó a todos los senadores a escucharlo.

La asamblea no tendrá carácter oficial, pues

la visita del mandatario a Estados Unidos es privada y de trabajo, expresó el embajador, quien negó que el discurso tenga como propósito influir en la votación de más ayuda a los rebeldes nicaraguenses, que deberá darse antes del 30 de setiembre.

El interés de los diputados es conocer la marcha del pacto de paz suscrito en Guatemala

y la forma en que los países del área se preparan para poner en vigencia todos los acuerdos, a partir del 7 de noviembre próximo.

Según el diplomático costarricense, el Dr. Oscar Arias también acogió una invitación de la Universidad de Kansas para dar una conferencia sobre el tema de la paz, así como otra de la Universidad de Harvard, en Boston.

En Nueva York, el 23 de setiembre, el Jefe de Estado disertará, ante la cuadragésima segunda Asamblea General de las Naciones Unidas, sobre la paz en Centroamérica. Esta será la segunda vez que comparezca ante ese organismo, pues lo hizo el 24 de setiembre de 1986.

El último viaje de trabajo a los Estados Unidos que efectuó el mandatario costarricense se produjo a mediados de junio pasado y culminó con una sorpresiva entrevista con Ronald Reagan, el 17 de ese mes.

Hace pocos días, el gobernante aseguró que aún no había decidido su viaje a los Estados Unidos, y se cree que esta actitud tenga por finalidad evitar críticas anticipadas a su gira, dijeron otras fuentes diplomáticas.

La Primera Dama de la República, doña Margarita Penón, lo acompañará en el próximo periplo y, junto con su esposo, visitará la Universidad de Vassar, en Nueva York, donde obtuvo la licenciatura en Química.